

R6 まるい校舎

加古川市立川西小学校

校長室だより 第13号

令和6年10月8日

秋晴れの中、「運動会」が無事終了しました！



10月5日に実施した「運動会」当日は、天気予報通りの快晴でした。地域の方々や、お家の方々もたくさん観に来てくださり、子どもたちみんなが張り切って運動会に臨んでいる様子でした。

児童会のスローガン「全力で 勝利をつかみとれ！」を合言葉に、「走って」「運んで」「投げて」「拾って」「引っ張って」「転がして」「持ち上げて」、そして、時々「踊って」・・・、みんなで楽しい運動会を盛り上げる事ができたと思います。



コロナ禍以降、学校行事は内容が見直され、運動会も「家族や地域の方々と一緒に弁当を食べる」ことなく、半日での実施となりました。少し物足りなさを感じておられる方もいらっしゃると思いますが、今年の運動会でご覧いただいたように、子どもたちが楽しみ、子どもたちが作り上げる運動会が、これからのスタンダードになると考えています。

川西小学校では、これからも「子どもたちファースト」で教育活動に取り組んでまいります。どうぞ、引き続きご理解とご協力をいただきますよう、よろしくお願いいたします。